

La République du Centre, 18 janvier 2021

LA SOURCE

Robert Fortier, figure du bénévolat, est décédé



Robert Fortier, décédé la semaine dernière, avait consacré sa vie aux autres.

Dès sa jeunesse, il a commencé le bénévolat dans le scoutisme. Et, au fil des années, à Paris, puis à Orléans La Source, il a donné du temps à différentes associations, notamment l'Association des travailleurs immigrés, Vie nouvelle, la Confédération syndicale des familles, au Comité catholique contre la faim et pour le développement, au centre œcuménique, au conseil pastoral de la paroisse Saint-Yves.

« Mais, surtout, il a été l'un des pionniers de l'association des habitants de

La Source dont il a été président pendant de nombreuses années. Il a toujours accueilli des gens paumés pour les aider à retrouver leur chemin. Il avait toujours eu le sentiment de n'avoir pas suffisamment aidé les autres », confirme Jacqueline Fortier, son épouse. Il était notamment l'un des initiateurs, en 1984, de *L'indien*, le journal des habitants du quartier, dont il avait d'ailleurs signé le premier édito.

Ce chrétien engagé avait beaucoup d'espérance dans l'humain. Il va manquer à de nombreux habitants du quartier, notamment les militants et militantes associatifs. Le sénateur Jean-Pierre Sueur, ancien maire d'Orléans, a salué un homme « estimé de tous, très ouvert à tous, qui n'a pas compté son temps pour son cher quartier ».

Il sera possible de saluer une dernière fois Robert Fortier, ce mercredi 20 janvier, à partir de 16 heures, sur le passage du cortège funéraire, avenue de la Bolière entre l'église Saint-Yves et la place Anatole-France, à l'issue des obsèques prévues à 15 heures. ■